



## Langzeitturnier wird zum „Bergmann & Partner-Cup“

Neuer Name für das Langzeitturnier des TuS Ennepe: Erstmals firmiert die Traditionsveranstaltung in diesem Jahr unter dem Namen „Bergmann & Partner-Sommer-

cup“, und auch das Konzept des Turniers wurde ein Stück weit geändert. Mit der SG Hackenberg und dem VFL Lennep (beide Kreisliga A) sind erstmals zwei rheinische Ver-

treter mit von der Partie, dafür sind der TuS Grünenbaum und die Gastgeber mit ihrer 1. Mannschaft die einzigen Teams aus Halver. Komplettiert wird das Feld, das wie ge-

wohnt in zwei 3er-Vorrunden-Gruppen spielt, vom TuS Stöcken/Dahlerbrück und dem TSV Rönsahl. Erst Spieltag ist am Dienstag, 6. August, in Schwenke.